
La Voz 

   LA VOZ DEL arzobispo 

“¿Te has dado cuenta de que aquellas palabras de Jesucristo, «Sin mí no podéis hacer na-
da», no acaban de ser vividas en nuestra vida? Precisa-
mente por eso, nuestro corazón se mantiene raquítico. Es 
urgente que Él intervenga. Nosotros no nos movemos por una idea, quien mueve 
nuestra vida es una Persona, Jesucristo. Por eso es esencial que lo dejemos en-
trar en nuestra vida. Nosotros no somos el centro, Él es el centro. Él es quien, 
cuando entra en nuestra existencia, nos descentra. Ponerlo en el centro es fun-
damental para tener su corazón y para lograr las dimensiones y los movimientos 
del mismo. Sin Jesucristo nos quedamos en los arrabales de los problemas, en 
lugares donde no se puede transformar nada; es urgente que permitamos que 
nos reubique el Señor.” (Carta del 13 de marzo) 

“El ser humano lo que más necesita es dejar espacio a Dios en su existencia, 
necesita descubrir que es «amado entrañablemente por Dios», que envió a su 
Hijo Jesucristo a encontrarse con los hombres y que ha dejado a un Pueblo para 
que muestre el rostro de Dios con sus obras de amor. Se trata de acoger y dar 
hospitalidad a Dios y acoger y dar hospitalidad al hermano, es decir, dar a todos 

los hombres hospitalidad. La hospitalidad, en definitiva, es una dimensión esencial de la Iglesia, que debe ser y 
crear espacios de diálogo y acogida, dar testimonio de una fraternidad que fascine. Es lo que hizo ya desde el 
inicio de la misión que tuviese un atractivo especial, cuando «crecía el número de los creyentes, una multitud 
tanto de hombres como de mujeres, que se adherían al Señor. […] Acudía incluso mucha gente de las ciudades 
cercanas a Jerusalén, llevando a enfermos y poseídos de espíritu inmundo, y todos eran curados» (Hch 5, 14-
16).” (Carta del 6 de marzo) 

   Rápido & conciso 

EL DIVINO PROTOCOLO (del libro “La Santa Misa y el Divino Protocolo” de D. José Fernando Rey Ballesteros)  
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ES BUENO: Ocupar los primeros bancos de la iglesia durante la misa. Ayuda a estar más atentos.  

NO ES BUENO: Dejar que los niños coman «chuches» durante la misa, y menos que dejen el suelo del templo 
lleno de bolsas y restos de comida. Enseñadles desde muy pequeños el «divino protocolo», y os lo agradecerán 
toda la vida. 

   Heaven metal 

Les Guetteurs – Francia 

Les Guetteurs (Los Vigilantes) es una banda de reggae radicada en 
Francia que incorpora temas de misticismo católico en su música. 
Se inspiran en Bob Marley, Grounding y Steel Pulse. En noviembre 
lanzaron su segundo álbum de larga duración titulado, Tattooed. 
Como dicen en su página de Facebook, simplemente quieren 
“llevar el mensaje de la fe”. El cantante principal tiene solo 22 
años. 

   Avisos parroquiales 

• Os recordamos que este martes día 19, solemnidad de San 
José, es fiesta de precepto en nuestra diócesis. Al ser día 
laborable tendremos el horario de Misas habitual de los días 
de trabajo: 8.30, 12.30 y 19.30 en el templo parroquial, y a las 11 en la capilla de la plaza del Ecuador. 

• El próximo jueves 21, tendremos charla cuaresmal. Serán a las ocho de la 
tarde. 

• También os recordamos que todos los viernes de cuaresma rezaremos el 
Via crucis a las siete de la tarde. 

• El grupo Matrimonios en camino de nuestra parroquia tendrá un taller de 
amor conyugal el próximo sábado 23, a partir a las 18:00, con servicio de guar-
dería. Será impartida por Dª Teresa Suarez (médico). Los interesados pueden 
preguntar a los sacerdotes. 

• Estamos organizando una peregrinación de familias a Fátima para los días 
1 al 3 de mayo. Los que estéis interesados pueden inscribirse ya. 
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   Calendario litúrgico 

   evangelio del domingo 

24 de marzo  

(3er. domingo de Cuaresma –Ciclo C–)  

Lectura del santo Evangelio según san Lucas 13, 1-9  

En aquel momento se presentaron algunos a contar a Jesús lo de los galileos, cuya sangre había mezclado Pilato 
con la de los sacrificios que ofrecían.  

Jesús respondió:  

- «¿Pensáis que esos galileos eran más pecadores que los demás galileos porque han padecido todo esto? Os digo 
que no; y, si no os convertís, todos pereceréis lo mismo. O aquellos dieciocho sobre los que cayó la torre de 
Siloé y los mató, ¿pensáis que eran más culpables que los demás habitantes de Jerusalén? Os digo que no; y, si 
no os convertís, todos pereceréis de la misma manera».  

Y les dijo esta parábola: 

- «Uno tenía una higuera plantada en su viña, y fue a buscar fruto en ella, y no lo encontró.  

Dijo entonces al viñador: 

“Ya ves, tres años llevo viniendo a buscar fruto en esta higue-
ra, y no lo encuentro. Córtala. ¿Para qué va a perjudicar el 
terreno?”.  

Pero el viñador contestó: 

“Señor, déjala todavía este año y mientras tanto yo cavaré 
alrededor y le echaré estiércol, a ver si da fruto en adelante. 
Si no, la puedes cortar”». 

COMENTARIO AL EVANGELIO 

¡Dios nos pille confesados! 

Presenciamos hoy un diálogo entre la justicia y la misericordia 
divinas. No es un diálogo entre dos personas, el Padre y el Hi-
jo, sino entre dos atributos de Dios que están presentes en el 
Padre y en el Hijo.  

Ya ves: tres años llevo viniendo a buscar fruto en esta higue-
ra, y no lo encuentro. Córtala. Habla la justicia. Si, después 
de plantarnos en la tierra santa de la Iglesia y regarnos con la sangre de su Hijo, nuestra insistencia en el peca-
do ha impedido que demos fruto, merecemos la muerte eterna. ¿Quién podrá recurrir esa sentencia?  

Señor, déjala todavía este año; yo cavaré alrededor y le echaré estiércol, a ver si da fruto. Habla la misericor-
dia divina desde la Cruz, y su eco resuena en todos los confesonarios: Dios nos ha concedido un tiempo de mise-
ricordia. Los brazos de Cristo están abiertos para que todo pecador arrepentido pueda obtener la salvación. 
¿Aprovecharemos esta oportunidad?  

Si no, la cortas. Si no la aprovechamos, el tiempo de misericordia concluirá para dar paso al día de la justicia, 
cuando nos llame el Señor a su presencia. «¡Dios nos pille, entonces, confesados!» Pero, recuerda: el tiempo de 
confesar es hoy. ¿A qué esperas? 

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día) 


